

BROADCAST

BAZNAS Banyumas beri Awards pada Penggerak Zakat

Narsono Son - BANYUMAS.BROADCAST.CO.ID

Jul 31, 2024 - 23:03



BAZNAS Banyumas beri Awards pada Penggerak Zakat

BANYUMAS - Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Banyumas menggelar BAZNAS Awards 2024, sebagai bentuk apresiasi dan penghargaan kepada para penggerak zakat yang telah memberikan kontribusi yang sangat luar biasa dalam mendorong kesejahteraan masyarakat.

Acara bergengsi kali ini merupakan rangkaian BAZNAS berterima kasih dan menyambut HUT Kemerdekaan RI ke-79 yang diselenggarakan di Pendopo Si Pandji Purwokerto, Banyumas, Rabu Siang (31/07/2024).



Turut hadir kesempatan itu, Ketua BAZNAS RI Prof. Dr. K.H. Noor Achmad, M.A., Pimpinan Bidang Pendistribusian dan Pendayagunaan BAZNAS RI Saidah Sakwan, M.A., Ketua BAZNAS Provinsi Jawa Tengah Dr. KH. Ahmad Darodji, M.Si., didampingi empat wakil ketua,

PJ. Bupati Banyumas Hanung Cahyo Saputro, beserta jajarannya, Wakil Ketua DPRD Banyumas, Forkopimda, Kementerian Agama Banyumas, Rektor Perguruan Tinggi di Banyumas, Pimpinan Perbankan, MUI, PCNU, PDM, Ketua dan pengurus BAZNAS Banyumas, Ketua dan pengurus BAZNAS tetangga, perwakilan LAZ Se-Kab Banyumas, dan para penerima penghargaan, serta tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Ketua BAZNAS Banyumas Hj. Khasanatul Mufidah. menyampaikan, BAZNAS Banyumas Awards 2024, merupakan agenda tahunan BAZNAS untuk memberikan apresiasi dan penghargaan kepada para pihak yang telah berperan dalam membangun tata kelola zakat di Banyumas, dengan kategori dan kriteria yang telah ditentukan sebagai wujud terima kasih BAZNAS Kabupaten Banyumas kepada para Muzaki

"Dari tahun ke tahun, ada lompatan-lompatan besar pengelolaan zakat di Banyumas. Zakat di Banyumas terus menjalankan peran penting yaitu menjalin aliansi strategis bersama Pemerintah Daerah Banyumas dan jajarannya, dan juga seluruh komponen masyarakat yang ada dalam mengatasi sosial kemanusiaan," katanya.

"Untuk Menjaga dan meningkatkan kepercayaan dan jumlah muzaki, baik muzaki perorangan maupun muzaki UPZ, semangat publikasi dan branding BAZNAS

Banyumas, mempererat hubungan dengan para muzaki perorangan dan Muzaki UPZ, juga dengan para pemangku kepentingan, juga menumbuhkan loyalitas para Muzaki," Ungkapnya.

Dalam kesempatan itu, Pj Bupati Banyumas, Hanung Cahyo Saputro menyampaikan ucapan terima kasih kepada pimpinan Baznas RI, Propinsi dan Kabupaten dengan adanya berbagai program yang selaras dengan berkomitmennya agar bisa bersama-sama bisa mengentaskan persoalan kemiskinan ekstrem di wilayah Banyumas.

"Dengan hadirnya BAZNAS Banyumas disetiap saat, saya berharap masyarakat menjadi semakin berdaya, dan bisa membantu meningkatkan kesejahteraan meningkat menjadi tidak miskin lagi, dan segera tuntas persoalan kemiskinan ekstrem di Banyumas bersama BAZNAS," jelasnya.

Pada BAZNAS Banyumas Awards 2024 ini, Ketua BAZNAS RI Prof. Dr. K.H. Noor Achmad, M.A., mengapresiasi BAZNAS Banyumas yang telah memberikan 19 kriteria penghargaan kepada tokoh dan lembaga, Kepala Daerah, Mitra, Donatur, Lembaga Amil Zakat (LAZ) dan Unit Pengumpul Zakat (UPZ) yang telah berperan aktif dalam membesarkan peran zakat di Kabupaten Banyumas.

Selanjutnya, Ketua BAZNAS RI Prof. Dr. K.H. Noor Achmad, M.A., juga menaruh berharap baesar, dan memberikan apresiasi kepada BAZNAS Banyumas Awards 2024 ini, akan tumbuh semangat dan peran yang lebih besar lagi dari berbagai pihak dalam mewujudkan zakat sebagai suatu maslahat bagi kaum muslimin, warga banyumas khususnya, dan bangsa Indonesia pada umumnya, serta semua aspek sosial kemanusiaan yang ada.

Tidak hanya itu, K.H. Noor Achmad juga menjelaskan bahwa, setiap tahun tidak kurang dari 20-30 persen kenaikan Zakat Infak Sedekah (ZIS) Se Indonesia. Dan tahun ini Alhamdulillah BAZNAS Banyumas sendiri sudah dapat mengumpulkan Rp12,5 miliar dari target Rp.19 miliar dan belum lagi perolehan ZIS dari para LAZ dan UPZ se-kabupaten Banyumas, Selamat berjuang dan sukses selamat dunia akhirat.

"BAZNAS bangga dan terima kasih kepada Pj Bupati Banyumas beserta seluruh jajarannya, Forkopimda, MUI, Pimpinan Bank, Pimpinan Perguruan Tinggi, Para ketua pengurus LAZ dan UPZ se-Kabupaten Banyumas, yang telah memberikan kesempatan kepada BAZNAS untuk mengembangkan diri dan terus bekerja sama dengan lembaga-lembaga yang lain. Pihaknya juga mengucapkan terima kasih kepada para muzakki, serta seluruh pihak yang telah berkontribusi dalam aktivitas zakat di Banyumas," Pungkas K.H. Noor Achmad

Untuk diketahui ada 53 pihak yang menerima anugerah BAZNAS Banyumas Awards 2024 dengan 19 kategori penghargaan yang disematkan dalam BAZNAS Banyumas Awards 2024 antara lain kategori Tokoh pendukung gerakan cinta zakat, Dukungan kepala instansi vertikal terhadap gerakan zakat Banyumas, Dukungan Ormas Islam terhadap gerakan zakat Banyumas, UPZ Instansi pengumpul zakat terbanyak, UPZ Korwilcam Dindik dengan pengumpulan ZIS terbanyak, UPZ Puskesmas dengan pengumpulan ZIS terbaik.

UPZ SMP Negeri dengan pengumpulan ZIS terbaik, UPZ kelurahan

pengumpulan ZIS terbaik, UPZ Desa pengumpulan ZIS terbaik, UPZ Masjid/Mushola pengumpulan ZIS terbaik, UPZ Perusahaan pengumpulan ZIS terbanyak, Mitra Perbankan terbaik, LAZ Laporan terbaik, Penyalur CSR terbanyak, UPZ Perencanaan dan pelaporan terbaik, Kelompok UMKM Binaan terbaik. Penghargaan diberikan melalui proses seleksi yang ketat berdasarkan kriteria-kriteria yang telah ditetapkan oleh tim panitia.

Penghargaan dalam rangka Optimalisasi Zakat, Infak dan Sedekah di Kabupaten Banyumas, dapat dilihat kembali tayangan live dengan klik channel youtube baznasbanyumas : <https://www.youtube.com/live/pm-y-uwYxL4?si=Ob8mvuvV2JLnqUYI> .

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)